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学校長 杉本賢二

校 訓 「和の心」
学校教育目標 「社会に貢献しながら自立する生徒の育成」 －気づき・考え・実行する－
校内研究重点 「個別最適な学びと協働的な学びで、主体的に学習する生徒を育成する」

学校教育目標 「確かな学力の育成」 ・ 「豊かな心の育成」

祝！ ３年生が「４名志望校に内定」しました

３年生「４名の志望校への内定」を頂きました。小学校から、学習や人間性向上のために根気

よく努力した成果が発揮され、目標をかなえることができました。おめでとうございます。

志望校への内定を得るために学習・面接等に冬休み中も取組み、学級の友人も家族も教職

員も一丸となって取り組んできました。自分の興味や適性を考え、目標をもって強い意志と努力

で取り組んできたことを忘れず、卒業・入学後も新たな目標をもって努力して下さい。

学校教育目標 「ＰＴＡとの連携」
第４回ＰＴＡ理事会を開催しました

２月８日（木）の１８：３０分から、第４回ＰＴＡ理事会を開催しました。山本会長から挨拶を頂き、
生徒の様子・ＰＴＡ活動の報告・令和６年度の方針・アンケート結果・事業計画・ＰＴＡ役員・卒業
式・今後の予定等について協議しました。事業計画については、案を次期役員・新教職員等によ
って協議して頂きます。１年間生徒の健全育成を支えて頂き、ありがとうございました。

各学年代表から、一年間の生徒の成長とお礼を述べました ○２月９日に請願書提出

２学年の修学旅行で、
感染症等によるキャンセ
ル料が発生した場合の
補助金を教育委員会に
請願する文書をＰＴＡ会
長・校長の連名で提出す
ることを決議しました。



学校教育重点目標 「居心地良く、やる気のある学級・学校づくり」・「豊かな心の育成」

憧れの３年生を「超えていけ！」

２月９日（金）に「３年生に贈る会」を体育館で開催しました。スローガンは、３年生への「感謝・激
励」を表現し、１・２年生の「成長」した姿を見せて安心して卒業して頂く。目標は、「主体性の向
上」と「本気で努力し、３年生を超える」ことを設定し、新生徒会長の加藤輝さんを中心に努力して
きました。その成果を十分に発揮し、３年生や参観した保護者からも「感動した！」「素晴らしい！」
という声を頂ける会を創造することができました。

「令和のやまなし教育モデル事業」の研究で指導・助言を頂いている早稲田大学の高橋先生
にも参観して頂き、外部の専門家からもご意見を頂きました。

「４月からの素晴らしい成長に驚いた。一人一人が目標を持ち、３年生に「感謝と激励、安

心を贈る」ことを主体的な行動で表現できた。行動しないと人間は成長しない。しかも、日常の

行動と練習の振り返りによって改善する地道な努力を大切にしながら活動してきた。悩みや困

難を話し合いや相談・協力によって克服できた。まさに、貢献しながら自立していく人間の成

長を見ることができた。生徒の成長を支える道志中の先生方の成長や研究のレベルの高さも

実感できた。無理な姿勢でも振り返りを書く生徒、自己開示で感情交流できる生徒。学校体制

で、生徒を確実に成長させる指導を、是非他校や教育会に発信して欲しい。

満足感・達成感・所属感でいっぱいの生徒の笑顔！



伝統を引き継ぎながらも、レベル向上のために「挑戦し続ける文化」を創ってくれた３年生

３年生の新しい文化創造を引き継ぎ、発展させる太鼓演奏を聞かせてくれた１・２年生

「感謝・激励」の気持ちを一生懸命に「演奏や言葉」で伝えようとした１・２年生

太鼓演奏も合唱も、本校の学級や異学年での「安定と活性化」を基盤に指導した高村先生

オンラインで活動に参加 思いを伝える表現 ３年生代表 景己さん 生徒会執行部



「活動の振り返りの学習」に成功の原因があります

書きにくい姿勢でも達成感の思いを伝える態度 教職員の指導・参加の様子を見て頂きたい

心理的安全性を基盤に「本音の感情」交流ができる生徒
参観・ご意見ありがとうございました

〇「口が裂けても言わなか
ったようなことばを素直に
言うことができるようにな
った」と表現する生徒。

〇聞いてもらえる集団の中
で自己開示できるように
大きく成長した生徒。

〇安定基盤の主体的活動

〇在校生の気持ちが伝わる素晴らしい会でした。一つ一つの言葉に涙が出そうになりました。
太鼓も歌もとても上手で、感動しました。

〇短い時間の取り組みで、ここまで創り上げることはとてもすごいことです。３年生に感謝の気持
ちが伝わったと思います。素敵な時間をありがとうございました。

〇素敵な三贈会で感動しました。太鼓も合唱もすばらしかったです。

〇太鼓では、日本航空高校との交流会を思い起こしました。ここ数年で本当に目ざましい成長
を遂げ、しかも１・２年生だけでも迫力の演奏に圧倒されました。合唱は、授業参観の時から練
習を重ね、気持ちを一つに精一杯歌う姿に感動しました。何より３年生に対する感謝の気持ち
が込められていて、とても良い贈る会を創ることができました。

〇まず時間調整をしていただき、ありがとうございました。とても素晴らしかったです。１・２年生
の成長、特に２年生の成長を感じました。

〇３年生への感謝の気持ちが伝わってきました。また、３年生の存在感の大きさを改めて感じま
した。短い時間でしたがとても感動しました。

〇心を打つとても良い三贈会でした。１・２年生ありがとう！

〇１・２年生の３年生への思いが込められていたとても良い会でした。

〇太鼓が素晴らしかったです。新しく移動する場面が格好良かったです。合唱も泣けました。

〇合唱は授業参観の時より上手になっていて驚きました。短時間での練習でも良く頑張ったと
思います。感動しました。ありがとうございます。

生徒会主顧問 外川真夢先生

〇教員一年目の先生が主顧問 〇各学年・全職員で協議し協働実践

〇取組時間は昨年度と同じ。管理、指示、命令ではできない主体性の向上

〇生徒指導・入試・修学旅行・研究会・卒業等、超多忙な中での指導




